
Vous allez trop vite !

 
William Booth

 

 

Ils disent que nous allons trop vite ! Cette accusation vient de toutes parts. 

Nos ennemis n'aiment pas notre allure et nos amis en ont peur. Que veulent-ils

dire ? 

S'ils s'étaient plaint de ce que nous n'allions pas assez vite, j'aurais pu les

comprendre. Si nos ennemis avaient avancé qu'après tout ce que nous avons

dit à propos des fléaux du péché, des terreurs du Jour du Jugement et de la

damnation de l'enfer, nous ne croyions pas nous-mêmes à ces choses, j'aurais

pu le comprendre et me sentir humilié sous leur réquisitoire. 

Si nos amis venaient ensemble nous dire : "Pourquoi n'accélérez-vous pas

l'allure ? 

Regardez les millions qui se meurent dans le pays et à l'étranger. Vous avez à

l'évidence une merveilleuse façon de toucher les masses. Vous avez accompli

ce qu'aucune autre organisation n'a fait. Vous pouvez vous adapter à tous les

peuples et à tous les pays et à tous les climats. Pourquoi ne pressez-vous pas

le pas pour passer à une vitesse supérieure ? 

Pourquoi ne formez-vous pas plus d'élèves officiers, n'envoyez-vous pas plus
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d'officiers, ne dénichez-vous pas plus de criminels, d'ivrognes et de femmes

déchues ? 

Allez plus vite; mettez plus de vapeur." Maintenant, il me semble que ce serait

ainsi que devraient parler naturellement à la fois nos ennemis et nos amis.

Mais non ! Ils crient non pas : "Allez plus vite!" mais : "Vous allez trop vite !" Que

veulent-ils dire ?

 

La vitesse est une bonne chose si elle est combinée à la sécurité; plus vite

nous allons, mieux c'est. On reconnaît que c'est une bonne chose quand on

voyage. Je ne connais aucun train n'allant assez vite pour moi. 

Le temps est si précieux qu'à moins de le passer à dormir ou à travailler,

chacune de ses minutes doit être utilisée avec parcimonie. Mon sentiment

lorsque je me trouve dans n'importe quel train est : "Bon, maintenant, Monsieur

le conducteur, faites de votre mieux et prenez l'envol !"

 

On reconnaît que la vitesse est une bonne chose pour se faire de l'argent. Qui

se plaindrait si nous étions une compagnie d'investissements en train de

développer une mine d'or qui rapporte des bénéfices ? Les mêmes personnes

qui se plaignent de notre vitesse dans l'extension du salut et le fait de sauver

les hommes, voudraient tous acheter nos actions, devenir nos partenaires ou

nous racheter.

 

Si nous étions une armée dévastatrice, personne ne se plaindrait de ce que

nous irions trop vite sur le front de la victoire pour battre à plates coutures

quiconque ne vivrait pas du même côté de la mer que nous. Nous fascinerions

de nouveau le monde comme Napoléon l'a fait avec la rapidité de ses succès.

Les peintres et les poètes et les journalistes rempliraient toute la terre de notre

célébrité.

 

Mais parce que Dieu nous a donné un petit peu de succès dans l'œuvre du

salut des hommes et des femmes de la damnation éternelle, et dans

l'extension du Royaume de Jésus-Christ, il y a une clameur qui s'élève - tout

particulièrement de la part de ceux qui chaque matin prient : "Que Ton

Royaume vienne !" - pour protester de ce que nous allons trop vite; ils disent

que nous sommes ambitieux et que nous cherchons de grandes choses.

 



Pouvons-nous aller trop vite, mes camarades, en sauvant les âmes ? Je ne

tenterai pas de répondre à cette question. Aucun soldat de l'Armée du Salut

ne poserait une telle question. C'est une insulte à la Bible - aux enseignements

de la Bible. Je refuse d'y répondre. S'il y avait quelqu'un qui désirerait toujours

une réponse, qu'il demande aux âmes perdues en enfer dont les frères et

sœurs les suivent jusque là-bas. Qu'il aille demander à la foule dans le ciel,

lavée par le sang, dont les yeux sont grand ouverts sur la valeur du salut. Qu'il

anticipe le Jour du Jugement, et qu'en esprit il se tienne devant le Trône, et

propose, s'il l'ose, la question au Dieu Tout-Puissant. Je pense que de l'enfer,

du ciel et du Trône blanc, la réponse suivante reviendrait : "Plus vite ! Allez

plus vite !" Si cela devait occasionner la suspension de la Législature, des

plaisirs, des affaires et de toutes les activités professionnelles et des

occupations pour passer le temps, appuyez sur le champignon ! Dépêchez-

vous et avancez ! Sauvez le monde !

 

Certains nous avertissent en disant : "Mais il y a un danger avec une vitesse

élevée." Peut-être bien, mais cela n'est pas certain; et même s'il en était ainsi,

je refuse de réduire la vitesse pour amoindrir le risque. Si cette chose vaut la

peine d'être accomplie, faisons-la de toutes nos forces. Ils disent : "Mais si

vous continuez à cette allure, une collision va se produire." Eh bien, peut-être

qu'elle se produira. Peut-être que Dieu laissera le diable et ceux qui l'aident

fracasser l'Armée du Salut. Ils ont anéanti Jésus-Christ. Il y avait des calomnies

et des émeutes et des blessures qui se sont produites jusqu'à aboutir à la fin à

la Crucifixion. Alors un grand nombre de gens regardèrent le spectacle et

dirent : "Je vous l'avais dit !" S'ils écrasent l'Armée du Salut, il y en aura aussi

un grand nombre qui sera spectateur et qui leur dira de le faire et qui dira la

même chose. Cependant, il n'y a aucun signe évident montrant ce terrible

danger. Pendant vingt ans, nous sommes allés de l'avant en payant nos dettes,

labourant de nouvelles terres et en prenant possession des terrains, et en les

maintenant lorsqu'ils étaient occupés; et Dieu merci, nous sommes plus

intimement liés ensemble - plus préoccupés de l'Esprit de compassion et

d'unité aujourd'hui que nous ne l'avons jamais été auparavant.

 

Est-ce que notre allure est réellement trop rapide après tout ? Tout ce discours

n'est-il pas une illusion ? La vitesse est quelque chose de relatif, et la précision

de l'estimation dépend de la norme avec laquelle vous la mesurez. Une

voiture est un véhicule rapide comparée au vieux chariot du transporteur, mais

elle est très lente lorsqu'on la met côte à côte avec un train express royal.

Avec quoi nos objecteurs nous mesurent-ils ? En tout cas, je refuse d'être



mesuré avec la norme du chariot du transporteur.

 

Est-ce que le salut se déplace aussi vite que le péché ? Voyez comment la

méchanceté prend de l'extension. Regardez un feu de prairie - il dévore tout

devant lui. Est-ce que le salut soutient le rythme de notre population en

croissance continuelle ? Faites le calcul dans vos villes chrétiennes les plus

privilégiées, et vous constaterez que nous sommes terriblement à la traîne

dans la course. Est-ce que nous pouvons nous mesurer au rythme du diable

dans son énergie et son inlassable labeur ? Allons-nous aussi vite que la

mort ? Oh ! n'en dites pas plus ! Nous fermerons les oreilles à cette affirmation

froide, insensible d'incrédulité venant d'un cœur de pierre.

 

ALLONS PLUS VITE ! Nous devons accélérer l'allure si nous voulons maintenir

le pas avec les désirs du Cœur d'Amour du Tout-Puissant qui voudrait que

tous les hommes soient sauvés. Nous devons aller plus vite si nous voulons

participer à l'accomplissement des prophéties. Lisez le soixantième chapitre

d'Esaïe, et pensez à la vitesse que nous devons atteindre avant que tout cela

ne devienne réel. Nous devons aller plus vite si nous désirons effacer le

reproche et les sarcasmes des infidèles moqueurs qui réclament toujours des

preuves vivantes de l'existence de Dieu. Nous devons accélérer notre allure

avant que nos propres prières ne soient exaucées, nos propres attentes

réalisées, nos propres familles converties et notre propre crédibilité

démontrée. Mes camarades, le Général émet l'ordre à chaque pays, à chaque

division et à chaque corps, et à chaque soldat, d'avancer. L'allure que nous

avions dans le passé ne doit être en rien une référence pour l'avenir. Nous

devons aller plus vite. Obstacles, difficultés et ennemis doivent être balayés

devant nous, et les bouches de ceux qui nous condamnent doivent à jamais

être fermées devant le Seigneur.

 

William Booth
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